

Musrenbang Pondok Ranji, Upaya Kolaboratif Wujudkan Pembangunan Berkelanjutan

Suhendi - TANGSEL.KLIKINDONESIA.ID

Jan 13, 2025 - 12:41



TANGSEL – Pemerintah Kelurahan Pondok Ranji menggelar Musyawarah Perencanaan Pembangunan (Musrenbang) tingkat kelurahan pada Senin (13/1/2025) di Aula Kiranji, Jalan WR Supratman. Acara ini menjadi wadah

penting bagi warga dan pemerintah dalam merumuskan rencana pembangunan yang sesuai dengan kebutuhan lokal.

Kegiatan ini dihadiri oleh Lurah Pondok Ranji Midih, Camat Ciputat Timur Rastra Yudhatama, anggota DPRD Fraksi Golkar Muhammad Azis, S.Ag., M.A., anggota DPRD Fraksi PKS Nabil Abiasa, Bhabinkamtibmas, Babinsa, Kepala Bapelitbangda Tangsel Edward Mangara, serta perwakilan instansi lain, tokoh masyarakat, Ketua RT/RW, Karang Taruna, dan LPM.

Dalam sambutannya, Camat Rastra Yudhatama menyoroti beberapa program pembangunan prioritas di Kelurahan Pondok Ranji, seperti rencana pembangunan ruang terbuka hijau, fasilitas mini soccer dan jogging track di RW 14, serta peningkatan pelayanan masyarakat di kecamatan. Ia juga mengingatkan agar usulan yang diajukan benar-benar mencerminkan kebutuhan masyarakat.

Lurah Midih menegaskan pentingnya peran aktif masyarakat dalam menentukan prioritas pembangunan. "Musrenbang ini adalah forum demokratis untuk merumuskan rencana pembangunan bersama. Kami berharap masukan masyarakat menjadi dasar dalam penyusunan program yang tepat sasaran," katanya.

Sementara itu, anggota DPRD Nabil Abiasa mengajak semua pihak untuk fokus pada pengembangan sumber daya manusia (SDM). "Musrenbang adalah momen penting untuk mengajukan usulan yang mendukung peningkatan SDM, agar masalah sosial di masyarakat bisa teratasi," ujarnya.

Berbagai isu strategis diangkat dalam forum ini, seperti perbaikan infrastruktur jalan, pengelolaan sampah, fasilitas pendidikan, layanan kesehatan, dan pemberdayaan ekonomi masyarakat. Usulan-usulan tersebut akan dirumuskan sebagai prioritas yang akan dibawa ke tingkat kecamatan.

Jali, Ketua RW 15, menyampaikan apresiasi terhadap Musrenbang ini. "Kami merasa didengar. Harapan kami, semua usulan warga dapat diwujudkan demi kebaikan bersama," ungkapnya.

Musrenbang tingkat kelurahan ini mencerminkan komitmen pemerintah untuk menciptakan pembangunan inklusif dan berkelanjutan, sejalan dengan visi Tangerang Selatan sebagai kota yang lebih maju dan sejahtera. (Hendi)